



05 février 2018

Inauguration de deux chantiers d'insertion à Bourail Tribu de Bouirou et tribu de Ny Le 9 et le 16 février, à partir de 10 h 00







A Bourail, deux ouvrages construits grâce au dispositif chantiers d'insertion vont être respectivement inaugurés les 9 et 16 février. A la tribu de Bouirou, sept stagiaires de la tribu ont rénové, pendant 2 mois, la maison commune. A la tribu de Ny, quatre stagiaires ont construit pendant 2 mois également un préau qui sert déjà à toute la tribu.

Vendredi 9 février, à la tribu de Bouirou

Le dernier chantier d'insertion, qui était la construction d'un plateau sportif demandé par des coutumiers de la tribu de Bouirou, a favorisé les pratiques sportives et les échanges. La tribu, située à 18 kilomètres de Bourail, compte 253 habitants, dont une trentaine de demandeurs d'emploi. Quatre associations et deux artisans sont recensés au sein de la tribu. Il était donc important de pérenniser ces liens et renforcer les liens associatifs au sein de la tribu en réhabilitant la maison commune.

Les chantiers d'insertion déjà réalisés sur la tribu :

- 2009 : Construction d'un bloc sanitaire
- 2012 : Construction d'une cuisine et bloc sanitaire
- 2016 : Construction d'un plateau sportif

Vendredi 16 février, à la tribu de Ny

La tribu de Ny, située au nord de la commune de Bourail, est connue pour sa cascade, aire touristique naturelle de la tribu. La tribu compte 212 habitants dont une dizaine de personnes âgées. Une trentaine de demandeurs d'emploi est recensé dans la tribu et la population active travaille principalement sur le village de Bourail. Le préau nouvellement construit permet d'abriter de nombreux événements et de renforcer les liens au sein de la tribu.

Les chantiers d'insertion précédents ont permis de réaliser :

- 2002 : Construction d'un bloc sanitaire
- 2012 : Construction d'une cuisine et d'un bloc sanitaire
- 2012 : Achèvement de la Chapelle



Le programme des deux inaugurations

10h00 : Accueil des invités et des partenaires à la tribu de Saint-Phillipo 1

10h30 : Discours et cérémonie coutumière 11h00 : Inauguration officielle de l'aire de jeu

11h30 : Pot de bienvenue, suivi de la remise des attestations de mise en situation professionnelle aux

stagiaires

12h00 : Déjeuner

14h00: Remerciement et coutume d'au revoir.

CHANTIER D'INSERTION, QU'EST-CE QUE C'EST ?

Qui est concerné par les chantiers d'insertion?

Les chantiers d'insertion concernent les demandeurs d'emploi de longue durée inscrits au Service de l'Emploi et en difficulté, les travailleurs handicapés, les jeunes suivis par la MIJ ou toute personne rencontrant des difficultés particulières d'insertion.

Quels sont les objectifs d'un chantier d'insertion?

Redonner une chance aux personnes en difficulté :

- > En leur proposant un contrat aidé à durée déterminée
- En les accompagnants de manière individualisée pour leur insertion sociale et professionnelle
- En leur apportant une formation professionnelle.

Renforcer la politique d'investissement et d'embellissement d'une commune, d'une tribu, d'un quartier

Réhabilitation de bâtiment, travaux publics, espaces verts, environnement, agriculture, horticulture, embellissement, multimédia, artisanat, domaines culturel, artistique, touristique, etc.

Proposer une activité valorisante et reconnue

Le chantier d'insertion peut également apporter une réponse collective à des problèmes sociaux localisés (délinquance, perturbation, dégradations, etc.) qui peuvent perturber une commune, une tribu.

Mobiliser le réseau associatif, social et coutumier avec les acteurs publics

Ces partenaires publics sont : l'État, la province Sud, les Mairies, les établissements de formation et d'autres partenaires du même secteur d'activité.

Pour plus de renseignements Marie-Noëlle Lopez, Tél. 20 31 07